
 Interrogazione n. 357
presentata in data 7 febbraio 2017
ad iniziativa del Consigliere Giancarli
“Servizio sostitutivo di bus navetta dalla stazione centrale di Ancona al centro della
città”
a risposta orale

Premesso che è trascorso più di un anno dalla chiusura della stazione Marittima di Ancona;

Ritenuto, senza voler fare ulteriori considerazioni su una scelta discutibile che ha di fatto can-
cellato la connessione dei binari con l’isola pedonale della città capoluogo, che sia opportuno pre-
disporre una verifica sul servizio di bus navetta, sulla soddisfazione dei passeggeri, sulla riduzione
dei costi, soprattutto da parte della Regione Marche, per la soppressione della tratta ferroviaria
Ancona Centrale-Ancona Marittima;

INTERROGA

l’Assessore regionale con delega ai trasporti per sapere:
· quanto ha risparmiato la Regione Marche nell’anno 2016 in seguito alla soppressione della

tratta Ancona Centrale-Ancona Marittima;
· quanto ha destinato la Regione Marche nell’anno 2016 per il servizio sostitutivo di bus navetta

dalla stazione centrale di Ancona al centro della città, per garantire tale servizio ai marchigiani
che giungono nel capoluogo in treno;

· quante corse di bus navetta sono state garantite nell’anno 2016;
· quanto la Regione Marche ha deciso di destinare nell’anno 2017 per il servizio sostitutivo di bus

navetta e quante sono le corse previste per quest’anno.


